
Enzo Maiorca, una targa nei
fondali:  nel  giorno  del
compleanno,  il  ricordo  di
Marina  Militare  e
Soprintendenza del Mare
Enzo  Maiorca,  scomparso  nel  novembre  del  2016,  avrebbe
compiuto oggi 86 anni. Per ricordare il signore degli abissi,
nel giorno del suo compleanno, la Soprintendenza del Mare e la
Marina Militare hanno deciso di raggiungere il relitto del
sommergibile Veniero, individuato negli anni 90 proprio da
Maiorca. I sub di bordo, accompagnati dalla figlia Patrizia e
dal diver Fabio Portella, apporranno sul fondale una targa per
ricordare la “firma” illustre del ritrovamento.
La nave Anteo della Marina Militare si è diretta sul punto, 9
miglia a sud-est di Portopalo. E una volta sulla verticale del
relitto sono cominciate le operazioni.

Siracusa.  Finalmente
manutenzione  straordinaria
per  l'Enrico  Fermi:  525.000
euro per la sicurezza
Dovrebbe essere la volta buona per l’Enrico Fermi. L’edificio
che ospita l’istituto scolastico necessita di vari interventi
strutturali, al punto da essere finito oggetto anche di un
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servizio di Striscia la Notizia e rischiato la chiusura per
motivi di sicurezza. La ex Provincia Regionale, competente per
le scuole superiori, ha deliberato una serie di lavori di
manutenzione straordinaria per un importo di 525.000 euro.
Diversi gli interventi tecnici previsti: dalla picchettatura
dell’intonaco  interno  ed  esterno,  al  risanamento  delle
strutture  intelaite  in  cemento  armato;  prevista  anche  la
demolizione  di  pavimenti  e  rivestimenti  interni,  la
dismissione di lastre di marmo, la sistemazione dei bagni,
l’impermeabilizzazione  dei  supporti  bituminosi  e  anche  la
riparazione,  l’adeguamento  antisismico  di  strutture  in
calestruzzo, fornitura e posa in opera di controsoffitto.
Insomma,  l’istituto  scolastico  che  più  d’ogni  altro
necessitava di attenzioni per garantire la massima sicurezza
agli studenti, sarà presto sottoposto a un profondo maquillage
che consentirà, a partire dal prossimo autunno, un sereno e
tranquillo  anno  scolastico  sia  ai  ragazzi  ma  anche  al
personale  docente  e  non  docente.

Siracusa.  "Salvi  i  6,6
milioni di euro per i lavori
della  Tonnara  di  Santa
Panagia,  garanzie  dalla
Regione
Disponibili  i  6  milioni  678  mila  euro  necessari  per
ricominciare e concludere i lavori di restauro della Tonnara
di  Santa  Panagia.  Lo  testimonia  una  nota  dell’assessorato
regionale dei Beni Culturali inviata alla Soprintendenza di
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Siracusa.
Le  somme,  appartenenti  alle  risorse  liberate  dal  POR
2000/2006,  saranno  pari  a  3.008.222,44  euro,  imputate
sull’Esercizio  Finanziario  2017,  e  3.326.491,17  euro
sull’Esercizio  Finanziario  2018.La  nota  dell’Assessorato  fa
seguito a due richieste di chiarimenti fatte pervenire proprio
dalla Soprintendenza. Le somme, secondo quanto sottolinea il
deputato  regionale  Vincenzo  Vinciullo,  dovranno  essere
utilizzate entro il 31 dicembre 2020, termine entro il quale
l’opera dovrà essere completata, collaudata e già in uso. Sul
tema, Vinciullo ha presentato due interrogazioni parlamentari.
Entusiastico il commento. “Sono particolarmente soddisfatto -
dice  Vinciullo-  della  risposta  ricevuta  dall’assessorato
perché oltre 6 milioni e mezzo di finanziamenti consentiranno
di concludere i lavori, ma, nello stesso tempo, daranno la
possibilità a decine di disoccupati di poter avere, per un
triennio, un’occupazione certa.
Ancora una volta- conclude Vinciullo- una risposta concreta
per  il  mio  territorio  che  arriva  a  qualche  giorno  dalla
devastazione da parte di vandali che è avvenuta a danni della
Tonnara”.

Presidente della Commissione Bilancio
Componente della Commissione per il Regolamento
Presidente dell’Intergruppo Parlamentare per i rapporti fra la
Sicilia e la Libia
Presidente della Sottocommissione ‘Partecipate’

Siracusa. Lavori sulle strade
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per il mare: 67 mila euro per
ripristinare  le  provinciali
per Fontane Bianche e Fanusa
Lavori di ripristino delle principali strade che dalla città
conducono alle zone balneari. Li ha predisposti il Libero
Consorzio,  con  un  provvedimento  adottato  dal  commissario
straordinario Giovanni Arnone. Nel dettaglio l’ex Provincia ha
stanziato 67 mila euro per i lavori sulla provinciale 104
(Carrozzieri-Milocca-Ognina-Fontane  Bianche)  e  sulla
provinciale  58  (Terrauzza-Fanusa,  diramazione  Arenella).
L’idea  del  commissario  è  quella  di  mettere  le  arterie  in
questione,  particolarmente  frequentate  durante  il  periodo
estivo, totalmente in sicurezza.
I  tecnici  del  settore  Viabilità  hanno  effettuato  diversi
sopralluoghi. Nel caso della strada che da Fontane Bianche
conduce  in  contrada  “Carrozzieri-Milocca”  “sono  stati
accertati  problemi  di  irregolarità  del  manto  bituminoso  a
causa  di  radici  di  albero  di  pino  provenienti  da  terreni
limitrofi”. Secondo i tecnici del Libero Consorzio, “il tratto
di strada risulta pressochè impercorribile per automobilisti e
motociclisti”.  Il  problema  è  stato  sollevato  nelle  scorse
settimane  dai  residenti  della  zona,  anche  a  seguito  di
numerosi incidenti stradali che si sono verificati proprio a
causa  della  presenza  di  radici  che  hanno  sensibilmente
deformato il manto stradale.
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Melilli  verso  l'istituzione
dell'area pedonale: chiuso di
sera il centro storico
Un’area pedonale, nelle ore serali, tra piazza Salvatore Rizzo
e piazza San Sebastiano. E’ l’idea a cui sta lavorando il
Comune, con l’intento di preservare il centro storico dalle
polveri sottili delle auto in transito. E’ quanto scaturito
dall’incontro di ieri sera nell’aula consiliare tra il sindaco
Giuseppe Carta e i commercianti della zona. Sarà in vigore nei
giorni  feriali  (sabato  compreso)  dalle  19  alle  24  e  la
domenica e i festivi dalle 10 alle 24. Durante il periodo
invernale, l’area sarà off-limits per non autorizzati o non
residenti fino alle 22. Dopo una fase sperimentale di 10, 15
giorni al massimo, entrerà in vigore a tutti gli effetti, con
sanzioni  per  gli  automobilisti  o  i  centauri  che  non
rispetteranno  la  norma.
All’incontro di ieri hanno preso parte anche gli assessori
Paola Marino, Stefano Elia e Daniela Ternullo . Gli esercenti
presenti non hanno nascosto un pizzico di timore per la novità
a cui i melillesi potrebbero non essere preparati. <>.
Il Comune intende installare i “pistoncini” all’altezza dei
semafori che regoleranno l’ingresso delle auto. <>.
Altra novità, la creazione di una “rete di commercianti”. Tre
i referenti nominati (Lorena Cutrali, Luca Recupero e Freddy
Pisa) che avranno il compito di interfacciarsi costantemente
con il Comune in rappresentanza della categoria. Non solo.
Verrà creato anche un portale, “La rete commerciale del centro
ibleo”,  che  conterrà  tutte  le  informazioni  utili  (orari,
contatti, eventuali iniziative a favore della clientela) sulle
attività commerciali. Il sito sarà gestito dal Comune. <>.
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Siracusa.  Samuel  dei
Subsonica e Isabella Ragonese
al  Teatro  Greco,  spettatori
soddisfatti delle "Fenicie"
Ancora  vip  al  Teatro  Greco  di  Siracusa.  Gli  spettacoli
classici continuano ad essere motivo di interesse per artisti
italiani e internazionali. Ieri sera, nell’antica cavea, anche
Samuel  dei  Subsonica  e  l’attrice  Isabella  Ragonese,  sua
compagna. In tanti si sono ovviamente accorti della presenza
dei due. Immancabili le richieste di autografo e soprattutto i
selfie,  ai  quali  Samuel  e  Isabella  Ragonese  non  si  sono
affatto  sottratti,  mostrando,  al  contrario,  la  massima
disponibilità.

Siracusa.  Assistenza
domiciliare  agli  anziani,
servizio in scadenza. Vinci e
Sorbello:"Garantirlo anche in
estate"
Garanzie  sull’assistenza  domiciliare  agli  anziani  anche
durante l’estate. Le chiedono i consiglieri comunali Cetty
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Vinci e Salvo Sorbello al Comune, attraverso un’interrogazione
consiliare. “Vogliamo rassicurazioni -dicono i due esponenti
del gruppo Opposizione- sul fatto che gli anziani di Siracusa
non saranno mai soli durante la prossima estate. Proprio in
questi mesi è infatti indispensabile rafforzare gli interventi
di assistenza domiciliare e di conseguenza va prorogato il
servizio, al momento garantito fino al 30 giugno, abolendo
subito l’assurda riduzione del 30% delle ore di assistenza,
introdotta qualche settimana fa”. Secondo i due consiglieri di
minoranza “è importante organizzare anche iniziative ed eventi
nei centri anziani e in altri luoghi della città, estendendo
la  maggiore  assistenza  alle  persone  più  fragili  e  con
disabilità, che solitamente possono contare sulla presenza di
familiari,  vicini  di  casa,  amici  ma  che  nei  mesi  estivi
perdono, in maniera temporanea, questi punti di riferimento e
di aiuto”. Per Vinci e Sorbello è “indispensabile riuscire a
intercettare  il  bisogno  prima  ancora  di  arrivare
all’emergenza”.

"Sicilia  in…Sicurezza",
evento  conclusivo  del
progetto regionale a Siracusa
Oltre  7.400  persone,  tra  professionisti  della  sicurezza,
progettisti, operatori e datori di lavoro dei settori delle
costruzioni, dell’edilizia e dell’agricoltura in Sicilia sono
stati formati in tema di salute e sicurezza negli ambienti di
lavoro nell’ultimo quadriennio in 297 edizioni di corsi di
formazione  organizzati  dalle  nove  Aziende  sanitarie
provinciali  siciliane.  E’  il  progetto  regionale  “Sicilia
in…Sicurezza” del Dipartimento per le Attività Sanitarie ed
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Osservatorio Epidemiologico dell’Assessorato regionale della
Salute.
I risultati sono stati illustrati a Siracusa nel corso di un
convegno  conclusivo  del  progetto.  Ha  partecipato  anche  il
dirigente  generale  del  Dipartimento  Attività  Sanitarie  ed
Osservatorio Epidemiologico dell’Assessorato regionale della
Salute,  Salvatore  Giglione,  ed  il  dirigente  del  Servizio
Promozione  della  salute  e  prevenzione  degli  infortuni  e
malattie professionale del DASOE, Salvatore Requirez insieme a
Giuseppe Cassata dirigente dell’Unità operativa Tutela della
salute  e  sicurezza  nei  luoghi  di  lavoro  del  DASOE  e  i
componenti la Cabina di regia del progetto Antonio Leonardi,
Leonardo Ditta, Paolo Conte, Antonio Maestri ed Elisabetta
Gerbino, referenti Spresal e direttori generali delle Asp. I
lavori sono stati moderati dal direttore generale dell’Asp di
Siracusa, Salvatore Brugaletta. L’organizzazione dell’evento è
stata curata dal direttore Spresal di Siracusa Maria Alba
Spadafora.
Salvatore  Giglione,  nel  suo  intervento  introduttivo,  ha
portato il saluto e gli apprezzamenti dell’assessore regionale
della Salute, Baldassarre Gucciardi, e del dirigente generale
del  Dipartimento  Pianificazione  Strategica,  Ignazio  Tozzo,
componente la Cabina di regia, impossibilitati a presenziare
all’evento.  All’evento  sono  stati  invitati  autorità  e
rappresentanti delle Istituzioni e degli Enti locali, degli
Istituti  scolastici,  delle  organizzazioni  sindacali,  degli
Ordini  professionali,  delle  associazioni  datoriali  di
categoria. Tra gli interventi anche quello del direttore Inail
di Siracusa, Messina e Ragusa Salvatore Cimino.



Siracusa.  Esercitazione
antinquinamento e antincendio
in  mare:  simulazione  nelle
acque del Porto Grande
Nell’ambito  del  programma  annuale  di  esercitazione
antinquinamento ed antincendio complessa, la Capitaneria di
Porto di Siracusa nella giornata di ieri ha simulato, nello
scenario  del  Porto  Grande,  la  collisione  di  una  nave
passeggeri di bandiera francese contro uno scoglio affiorante
durante la manovra di avvicinamento in banchina.
A  seguito  dell’impatto,  ipotizzando  una  fuoriuscita  di
idrocarburi  dall’unità  e  la  successiva  propagazione  della
macchia inquinante dal canale Darsena verso la parte centrale
del Porto con il rischio di raggiungere l’Area Marina Protetta
del  Plemmirio,  poco  distante,  si  è  intervenuti  attraverso
l’attivazione di tutte le procedure previste dal locale piano
antinquinamento, con l’impiego di tutti i servizi tecnico-
nautici e del battello disinquinante “Super Gabbiano 6” della
Società  Castalia,  in  Convenzione  con  il  Ministero
dell’Ambiente e della tutela del territorio e del mare.
Successivamente  è  stato  simulato  un  incendio  nella  sala
macchine  della  suddetta  unità:  la  Sala  operativa  della
Capitaneria  di  Porto,  già  impegnata  a  fronteggiare
l’inquinamento  in  corso,  ha  provveduto  tempestivamente  ad
attivare  le  misure  previste  dalla  vigente  monografia
antincendio, allertando il locale Comando dei Vigili del Fuoco
ed impiegando un rimorchiatore Fire fighting.
Scopo  dell’esercitazione  è  stato  testare  il  livello  di
efficienza dei dispositivi antinquinamento e antincendio del
complesso  portuale  di  Siracusa,  addestrando  il  personale
coinvolto  ad  affrontare  eventuali  situazioni  di  emergenza
reali.
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L’esercitazione ha dimostrato un’elevata prontezza operativa
del  sistema  portuale  interessato,  un  celere  intervento  di
risposta, una corretta attuazione delle procedure previste dai
relativi piani e un soddisfacente sistema di comunicazione e
coordinamento tra i soggetti impegnati.

Siracusa.  Vandali  nel
cantiere  dell'ex  Tonnara  di
Santa  Panagia:  "Distrutto
tutto  quello  che  era  stato
costruito"
Vandali in azione all’ex Tonnara di Santa Panagia. Il cantiere
è stato devastato da chi, secondo la denuncia che parte dal
deputato  regionale  Vincenzo  Vinciullo,  ha  “distrutto  tutto
quello che era stato realizzato negli ultimi anni. Un fatto
gravissimo e increscioso che ancora una volta dimostra la
mancanza di rispetto nei confronti dei nostri beni culturali”
. Vinciullo nota anche come “lungaggini burocratiche e un
lungo contenzioso con la ditta che stava eseguendo i lavori,
di fatto,abbiano bloccato la conclusione dei lavori, mettendo
a rischio il finanziamento di oltre sei milioni di euro”. Nei
giorni  scorsi  il  presidente  della  commissione  Bilancio
dell’Ars aveva presentato una nuova interrogazione in merito.
“Alla luce di quanto accaduto-aggiunge adesso il parlamentare
regionale-  credo  che  l’assessorato  regionale  dei  Beni
Culturali, di concerto con il Dipartimento regionale della
Programmazione  della  Regione,  debba  velocizzare  il
procedimento  per  verificare  se  vi  sono  le  condizioni  per
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riportare in vita il finanziamento oppure se il finanziamento
è andato definitivamente perduto, avendo l’accortezza anche di
dire la verità e cioè che l’attuale sovrintendente è estranea
alla vicenda”.
Incontro in giornata con gli assessori Baccei e Vermiglio e
con  il  direttore  del  Dipartimento  della  Programmazione,
Falgares,  “per  sollecitare  una  risposta  immediata  sulla
possibilità di recuperare l’intero finanziamento”. Altre somme
vengono richieste per la messa in sicurezza dei luoghi, visto
che il “taglio delle travi in legno mette a rischio crollo il
solaio e a rischio morte chi sfortunatamente si dovesse recare
nei luoghi e calpestarlo”


